



通信

2023
04
vol.47

野球の2023ワールドベースボールクラシック(WBC)は日本が悲願の世界一奪還を果たし幕を閉じました。

感動と勇気を届けてくれた侍ジャパンの快進撃に日本中が歓喜しました。

礼に始まり礼に終わるのも日本野球の美德。

試合後客席や相手チームに向けて帽子を取って手を振り頭を下げる姿やゴミ一つない綺麗なベンチ、「敬意に満ちた素晴らしい文化」「規律正しさの定義そのもの」と世界中から称賛の声が上がっています。

「敗者に敬意を払う」「立つ鳥跡を濁さず」は日本人が誇れる文化だと思います。

日常生活においても品格ある行動で、良い文化を子供たちに引き継いでいきたいものです。



1 制度の目的

エネルギー価格高騰の影響を受けやすい子育て世帯・若者夫婦世帯[※]による高い省エネ性能(ZEHレベル)を有する新築住宅の取得や、住宅の省エネ改修等に対して支援することにより、子育て世帯・若者夫婦世帯等による省エネ投資の下支えを行い、2050年カーボンニュートラルの実現を図る。

[※]子育て世帯: 18歳未満の子を有する世帯 若者夫婦世帯: 夫婦のいずれかが39歳以下の世帯(年齢はいずれも令和4年4月1日時点)

2 手続き



^{※1}注文:工事請負契約、分譲:売買契約 ^{※2}完了報告期間までに省エネ住宅の新築工事全体が完了していない場合は、補助金返還の対象

* 住宅の断熱性能向上のための先進的設備導入促進事業等(経済産業省)及び高効率給湯器導入促進による家庭部門の省エネルギー推進事業費補助金(経済産業省)とのワンストップ対応を予定